

## EPISODIO 51

### COSAS DE FRANCIA QUE SORPRENDEN A UNA ESPAÑOLA

Hay algunas cosas que realmente me sorprendieron mucho de Francia cuando viví allí por primera vez. A veces, cuando vivimos en un país extranjero, hay costumbres o cosas que ni nos imaginamos hasta que llegamos allí. Y Francia, a pesar de la cercanía con España, no fue la excepción. Entonces hoy te voy a hablar de las cosas que más me chocaron al principio, y que, sinceramente, me dejaron reflexionando.

Y si quieres comprender perfectamente este episodio, recuerda que puedes descargar la transcripción en la descripción de este episodio.

La primera cosa que me sorprendió en Francia es la distribución de los baños. Parece una tontería, pero en la mayoría de casas francesas, lo que me llamaba la atención es que están los baños separados, es decir, por un lado tienes la parte con la ducha o la bañera, el lavabo, y lo que conocemos como baño. Pero lo curioso es que ahí no hay váter. El váter está en otra habitación, con su propia puerta, solo con el váter y, en ocasiones, el lavabo, pero nada de ducha ni bañera, que en Francia esto sería "les toilettes", ¿no? Al principio me chocó, porque en España, normalmente, tienes un baño completo con todo, o incluso dos baños completos, dependiendo de la casa. En algunas viviendas, también hay un baño pequeño solo con el váter, pero no es tan común. Y esto me hizo pensar sobre cómo en Francia se tiene una idea muy funcional de los espacios y en España, en cambio, está todo más integrado y accesible.

Otra cosa que me sorprendió muchísimo fue lo que encontré al abrir la nevera en las casas francesas. Normalmente en Francia en la nevera, en el frigorífico, hay un cajón solo reservado para los quesos. O sea, literal, un cajón. Y si eres

fan del queso, sabes que eso tiene todo el sentido del mundo en Francia, porque el queso en la cultura francesa es prácticamente un tesoro. En los supermercados también, el espacio para los quesos es enorme, es mucho más grande que cualquier sección de otros productos, y mucho más grande que en España. Y es que en Francia, cada región tiene su propio tipo de queso, y tienen una increíble variedad, que no tiene nada que ver con lo que encontramos en otros países. Tengo la impresión de que en Francia el queso no es solo un alimento, sino que es una parte de su identidad cultural. Hay un proceso de degustación de los quesos. Para ellos es muy importante en una cena por ejemplo dar a probar a los invitados los diferentes quesos. Y eso en España creo que no existe de esta forma tan especial.

Ahora, hay algo de lo que ya te he hablado en otro episodio (si lo has escuchado, te invito a que lo escuches cuando hablo de las diferencias entre España y Francia). Es que me sorprendió muchísimo la rapidez con la que las parejas se comprometen en Francia. Yo vi que en Francia es muy común que, a los pocos meses de empezar una relación, ya te mudes con tu pareja, vayas a vivir con tu pareja. Y eso en España, por lo general, somos más cautos, vamos más despacio. La convivencia suele llegar después de un tiempo largo de la relación, cuando ya la relación está más consolidada. Pero en Francia, parece que el compromiso llega mucho más rápido. Eso me hizo reflexionar sobre las diferencias culturales en cuanto a la forma de ver las relaciones y la forma de comprometerse también.

Y por último, hay algo que me pareció también fascinante de Francia, y es la cultura del aperitivo. En Francia, cualquier día de la semana, al mediodía o a las 6 de la tarde, llega la frase tan común de: "¿apéro?", el aperitivo. El aperitivo es el momento en el que te reúnes con amigos, o con la familia, a tomar algo y a picar algo, normalmente incluyendo alcohol.

Y en España existe el aperitivo, por supuesto, pero creo que lo entendemos de una forma diferente. Para nosotros el aperitivo puede incluir alcohol o no, pero lo más importante es la comida, tomar algo de comer, algo para picar. Pero en Francia creo que lo más importante es la bebida, por eso veo que hay algo de diferencia y vi que en Francia era realmente algo especial.

Bueno, estas son las cosas que más me sorprendieron de Francia la primera vez que viví allí. Y es que vivir en un país extranjero puede ser una experiencia increíble que te abre y te introduce muchas costumbres que no imaginabas antes y que no conocía. Y ahí es cuando te das cuenta de la importancia de entender el idioma para poder conectar con la gente y vivir de manera más plena. Porque, si no hablas bien el idioma, te quedas un poco al lado de estas experiencias. Y si eso te está pasando ahora en España, quiero recordarte que tienes el pack exprés gratuito para desbloquear tu español y poder disfrutar de tu vida en este país sin que el idioma te limite.

Y si quieres que te ayude de manera más personalizada, puedes reservar una sesión conmigo para conocer mis programas de acompañamiento, ver tu situación, y saber si podemos mejorar juntos tu español para que te sientas más seguro, más libre, y más integrado.

Y tú, cuéntame, ¿qué cosas te han sorprendido a ti de España? Deja un comentario aquí o envíame un correo. ¡Nos vemos muy pronto!